

元培科技大学(台湾)国際交流サマースクール 報告書

2014 Yuanpei University Summer School for Chinese Learning and Healthcare
Industry Site Visit. Special program for Kyoto College of Medical Science

医療科学部 放射線技術学科 3回生 吉田 隆人

今回の台湾サマースクール2014は学生12名および教員2名で参加し、8/10~8/16の7日間、元培医事科技大学へ行かせていただきました。私は今回で2度目の参加です。今回は昨年よりも参加日数が短かったため、中国語講座や台湾文化講座が少なく、病院見学および観光が中心のスケジュールでした。



今回のサマースクールは、前回のサマースクールでできた台湾の友人との友人関係を固くすると共に、新たな友人を増やす事を主目的とし、台湾の医療事情を知る事、台湾の文化を知る事などを目的として参加しました。

昨年知り合った台湾の友人はすでに大学を卒業し、社会人となっていました。私たちに会うために空港や宿泊先のホテルにやって来てくれました。ホテルでは、夜中まで就職や仕事の話、お互いの日々の生活の事、他にも様々な話をする事が出来ました。

前回同様、今回も病院見学に行かせていただきました。今回は、前回と違い日本で病院実習を経験していたので、日本と台湾の病院の違いがよくわかりました。今回見学させて頂いた台湾の病院には、ジムや、病院が情報発信するためのテレビスタジオなどがありました。また、綺麗な中庭など外観にこだわっているなど、日本の病院よりも診療以外の点にも力を入れているように感じました。

日本は台湾よりも様々な点で恵まれた国であると感じました。特に金銭面、衛生面では大きな違いを感じました。日本の技術で台湾を変えることができる点が多くあると感じました。また、日本の技術を台湾に持っていき、台湾の技術を日本に持ってくる、そのような事が将来できるように一生懸命生きていこうと思いました。

とても収穫の多い研修でした。台湾サマースクールに参加させていただき、ありがとうございました。

